

北村経夫 NEWS



外交防衛委員会の理事として、山積する外交問題の重要課題について鋭く質問いたしました。



ごあいさつ

今夏の豪雨・台風による各地の災害、特に広島の土砂災害に続き、九月末には御嶽山が噴火し、列島は甚大な被害を受けました。亡くなられた方々に対し哀悼の誠を捧げますとともに、被災された皆様に心からお見舞いを申し上げます。

さて、臨時国会が始まり、私は新たに外交防衛委員会理事、予算委員会委員に配属され、早速、委員会において、従軍慰安婦を巡る国際的な誤解を解くべく「対外発信の強化」、多発する我が国の災害対策に貢献する「自衛隊の災害救助活動」、昨年の日米2+2会議を受けての「日米ガイドラインの見直し」、理不尽な結果となっている「産経新聞社 加藤前ソウル支局長起訴」などについて、政府に対し精力的に質問をいたしました。

また、政府や党の拉致問題対策の重要課題のひとつである拉致被害者等への今後の支援策のあり方を検討する「与党拉致被害者支援法改正に関するワーキングチーム」に参加を求められ、産経時代から携わってきた経験を活かして間断なく立法作業に取り組んでおります。

今後とも、皆様からのご期待に沿えるよう力を尽くしてまいります。引く続きのご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

参議院議員 北村経夫

全国で精力的に活動中！



全国各地で国政報告会を開催し、たくさんのご意見を頂戴します。地域の方々のお声を大切に、日本経済の要である地方創生に向けて全力で取り組んで参ります。



全国から集まった日本の国防と沖縄の基地負担軽減を考える議員有志の会の皆様と。菅官房長官、谷垣幹事長、石破地方創生担当大臣を訪ねて意見交換。



安倍総理、山谷えり子拉致問題担当相など支援者約 1800 人が集う。長年この問題に取り組む者として早期解決に全力を尽くします。



匠の技が織りなす山口県の地酒（5年連続売上増）を世界に発信しようと、18の蔵元が都内ホテルに集結。村岡知事も駆けつけて盛り上がりました。



港湾は、島国日本の生命線であり、経済戦略・地域活性化の基盤です。このことを常に意識した施策展開を心がけます。

— ご寄附のお願い —

未曾有の国難に直面している今、問題を先送りせず、我々の世代で難題を解決し、次世代に「誇れる国 日本」を受け継いでもらう責任と義務を果たすため、皆様のご理解とご支援をお願いします。

- 【個人の場合】りそな銀行 参議院支店 普通 0033723
北村つねお後援会 代表 北村経夫
- 【団体の場合】りそな銀行 参議院支店 普通 0033749
自由民主党山口県参議院比例区第六十八支部 支部長 北村経夫

参議院議員 北村経夫 略歴

◇参議院（外交防衛委員会理事、予算委員会委員） ◇自由民主党（外交部会副部長、外交・経済連携本部国際情報検討委員会事務局次長、安全保障関係団体委員会副委員長、中央政治大学院副院長、女性局次長） ◇元産経新聞社（政治部長・論説委員、編集長、執行役員）

次世代に誇れる日本を

参議院議員 北村経夫 事務所

【議員会館】〒100-8962 東京都千代田区永田町 2-1-1-1109
TEL: 03-6550-1109 FAX: 03-6551-1109

【山口事務所】〒753-0064 山口県山口市神田町 5-11
TEL: 083-928-8071 FAX: 083-928-8072

【メールアドレス】info@kitamura-tsuneo.jp

《党員募集しております》※詳しくは事務所まで